

# JOURNALIST

## Pembangunan SDN 15 Tanah Garam Capai 77 Persen, Kasdim 0309/Solok Bersyukur Prajurit TNI Bisa Hadir Membantu Kesulitan Masyarakat

JIS Sumbar - [SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID)

Aug 20, 2022 - 11:51



SOLOK KOTA - Kodim 0309/Solok melalui program Binter unggulan Tentara Nasional Indonesia-Agkatan Darat (TNI AD), membangun kembali ruang kelas IV

SDN 15 Tanah Garam, Kota Solok, Sumatera Barat, yang beberapa waktu lalu dilalap dan diporak porandakan si jago merah.

Guna memastikan pelaksanaan pembangunan tetap berjalan dengan baik dan lancar, Kepala Staff Kodim (Kasdim) 0309/Solok Mayor Inf Hendra Bagus Arioko melakukan monitoring dengan terjun langsung mengunjungi lokasi pembangunan, Jum'at, 19 Agustus 2022.

Dari pantauannya, proses pembangunan yang dimulai pelaksanaannya sejak tanggal 19 Juli 2022 lalu, yang terus dikebut pengerjaannya oleh prajurit berseragam loreng itu, hingga pada hari kemarin, , sudah mencapai parsentase realisasi 77 persen.

Disebutkan Mayor Inf Hendra Bagus Arioko, bahwa para prajurit TNI-AD bersyukur dan senang bisa hadir untuk memberikan pengabdian guna membantu setiap kesulitan masyarakat, dalam hal ini membangun kembali sekolah yang terbakar beberapa waktu lalu.

"Kita para prajurit TNI khususnya Kodim 0309/Solok senang dan bersyukur bisa membantu membangun kembali sekolah itu karena membantu adalah perbuatan yang mulia. Baru sebatas itu yang bisa kita lakukan untuk membantu kesulitan rakyat, karena terbatasnya kemampuan anggaran," ujar Arioko.

"Semoga proses pembangunan ini cepat selesai dan cepat bisa dipergunakan oleh para siswa, sehingga tidak adalagi siswa yang dititipkan ke sekolah lain ataupun harus bergantian kelas. Kita berharap musibah yang pernah menimpa menjadi pengalaman yang sangat berharga untuk kemudian berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan, sehingga tidak terjadi ladi di kemudian hari," pungkas Kasdim 0309/Solok.

Dalam kesempatan itu, salah seorang guru SD setempat mengucapkan terima kasih kepada keluarga besar Kodim 0309/Solok, dan mendo'akan kerja keras dan setiap tetesan keringat dari anggota yang telah bersusah payah membagnun kembali sekolah itu, menjadi amal ibadah di Sisi Allah.WWT. Begitu juga bagi para pimpinan TNI, khususnya Kodim 0309/Solok atas program dan kegiatan yang menyentuh dan bermanfaat langsung bagi masyarakat.

Sebelumnya Komandan Kodim 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, melalui Perwira Seksi Teritorial Kodim 0309/Solok Kapten Inf P. Simanjorang, mengatakan bahwa sejak tanggal 19 Juli 2022 pembangunan kembali ruang kelas sekolah tersebut dimulai dengan proses pembongkaran sisa puing-puing bangunan.

Kapten Inf Simanjorang menjelaskan, Kodim 0309/Solok yakin pembangunan ruang kelas SDN 15 Tanah Garam yang sedang dikerjakan akan selesai sesuai dengan target waktu yang direncanakan.

"Degnan soilditas dan semangat anggota di lapangan, saya sangat yakin pengerjaan pembangunan ruangan kelas akan selesai sesuai dengan waktu yang sudah direncanakan" ungapnya.

Terkait bahan-bahan dan material yang dibutuhkan untuk pembangunan ruang

kelas IV SDN 15 Tanah Garam Kota Solok itu, Simanjorang mengaku tidak ada kendala, begitupun dengan proses mobilitasnya ke lokasi kegiatan.

Pasiter Kodim 0309/Solok Kapten Inf P. Simanjorang berharap, pembangunan ruang kelas IV SDN 15 Tanah Garam ini terus berjalan dengan lancar serta didukung cuaca yang kondusif sampai akhir pembangunan. (MC/Amel)